

Gröbming, 30 Jahre Chorleiterin Therese Schnedl

Seit genau 30 Jahren leitet Therese Schnedl in der Evang. Pfarrgemeinde Gröbming den Kirchenchor.

Durch ihre fachliche Kompetenz und ihren unermüdlichen Einsatz hat sich der Evang. Kirchenchor Gröbming zu einem der besten Chöre in der Region Oberes Ennstal entwickelt. Viele Gottesdienste, Begräbnisse und besondere kulturelle Anlässe über die Pfarrgemeinde hinaus bestreitet der evangelische Kirchenchor regelmäßig mit seinen rund 25 Sänger:innen. Darüber hinaus wird der Kirchenchor durch den „Chorsound“, das sind weitere Musiker und Instrumentalisten unter der Leitung des Sohnes von Therese, Josef Schnedl, unterstützt. Zum 30 Jahre Jubiläumskonzert kamen rund 500 Gäste in die überfüllte evangelische Kirche in Gröbming. Für ihre besonderen kulturellen Leistungen bekam Therese Schnedl von ihrer Heimatgemeinde Mitterberg und der Gemeinde Gröbming besondere Auszeichnungen durch die beiden Bürgermeister überreicht. Das Presbyterium der Pfarrgemeinde Gröbming dankte Therese Schnedl für ihr großes Engagement und Treue beim heurigen Erntedankfest.



Foto: PG Gröbming